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一期一会･･･ 
校長 西 田 朋 代 

大きな行事が延期になった一方で、「新たな出会い」の 6 月となりました。子供たちは出産と育児のた

めに長いお休みに入った塚本美江先生と、その代替として 2 週間来てくださった宇佐見小百合先生のお

二人とのお別れを経験しました。塚本先生は今の 4 年生の入学時に布礼別小学校の勤務がスタートしま

した。慣れ親しんだ先生としばらく会えなくなる寂しさに子供たち全

員が涙にくれました。そして宇佐見先生との出会いがありました。2週

間と大変短い間でしたが、明るく優しいお人柄に加え、丁寧な授業の進

め方により子供たちとの信頼関係をあっという間に築いてしまいまし

た。宇佐見先生と子供たちの様子を見ていると、信頼の絆には時間の長

短はあまり関係ないのだなぁ･･･と感じました。そして武藤先生の着任

です。3 月の離任式で一度お別れし 2 度目の着任となりましたが、久

しぶりの再会を子供たちは喜んでいました。出会いと別れに際して見

せた子供たちの涙や笑顔からは、「一期一会」という言葉がしきりに想

起されました。 

さて、子供たち一人一人に一台のタブレットが貸し出されて約１ヶ月となりました。子供は吸収が早く

結構使いこなしているようです。子供たちだけが使いこなせるだけでなく、我々教員こそが授業づくりに

おいて積極的に使っていかなければならないという使命があります。私も触らせていただきましたが、ど

う操作したら自分の使いたいようにできるのかまだまだ勉強がた

りません。とにかく遊び感覚でどんどん使っていかなければ授業で

使いこなすことはできないでしょう。「おかざりにしないで、使う」

ことをモットーにまずは慣れ親しみ、子供たちと一緒に試行錯誤し

ながら使っていきたいと思います。これからの教師に求められる能

力には、「ICT（情報通信技術）を活用した授業づくりをする能力」

も新たに付け加えられていますから、子供たちに負けずに勉強をし

なければなりません。このように 6 月は情報端末との出合いの月で

もありました。 

６月 11 日の北海道新聞富良野版に本校についての記事が掲載されました。子供たちにもきちんと話を

しなければならないと考え、同日集会をもち、経緯と今後考えられる事についてできるだけ分かりやすく

話しました。子供たちからは、「校舎はどうなるのか？」「学校のグラウンドで遊ぶことができなくなるの

か？」「トランポリンはどうなるのか？」「先生達も一緒に転校してくれるのか？」「みんな同じクラスに

なれるのか？」など多くの質問がされました。初めて聞く話ではなかった子もいましたが、校長から話し

があったということはまちがいのない情報であると、受け止めてくれたようでした。広い体育館は静まり

かえり、子供たちはいつになく硬い表情のまま静かに話を聞いていました。今後は適時、子供たちとの話

し合いやアンケート等を行い、子供たちの思いや願いを受け止めながら不安を取り除いていきたいと考え

ております。 

令和３年度学校だより第３号 令和３年６月28日 

学校教育目標 

「自主・創造をめざし 心身の調和ある人間の育成」 

令和 3年度重点目標 

「自主・創造の翼で未来へ羽ばたく子供の育成」 

宇佐見先生授業風景 

タブレットでカードをつくり、 

情報交流する高学年 



農園の苗植え

６月９日には学校菜園に作物を植える、

農園作業がありました。子供たちが希望し

た苗や種、そして保護者の皆様方から寄贈

頂いた種芋や苗などを全校児童で植えまし

た。どの子も一生懸命に働き、よい汗をか

きました。秋の実りが楽しみです。

宇佐見先生ありがとうございました。

６月７日から塚本先生の代わりに時間講

師として勤務いただいた宇佐見先生が６月

１８日をもって退任されました。ありがと

うございました。

ご挨拶
６月７日から１８日まで布礼別小学校

で時間講師として勤務しました。

布礼別小に来た初日、子供たちから元

気いっぱいのあいさつをもらいうれしか

ったです。また、先生方や職員の方々に

は分からないことなどがあると親切に教

えていただき助かりました。

子供たちと一緒に学習した時間は、と

ても素敵な経験となりました。また、全

校児童で学校菜園に野菜を植えたり、中

休みにボール遊びなど子供たちと活動で

きたり、楽しい思い出として心に残って

います。

２週間という短い期間でしたが、温か

く迎えていただきありがとうございまし

た。

宇佐見小百合

武藤先生ようこそ布礼別小学校へ
宇佐見先生の後を受け継ぎ、産休代替教

諭として武藤健太郎教諭が６月２１日に着

任しました。お知らせにも書きましたが、

３月まで、ここ布礼別の教壇に立たれてい

た先生で、子供たちも大歓迎でした。

ご挨拶

布礼別小学校の保護者の皆様、こん

にちは。布礼別小学校に戻ってきまし

た。また、お世話になります。

今回は、塚本先生そして中継ぎの宇

佐見先生の後を引き継ぎました。

まだまだコロナ禍ではありますが、

ポジティブに考えて務めてまいりま

す。

どうぞ、よろしくお願いします。

武藤 健太郎

今後の予定
７月

１ 木 全校朝会・尿検査

２ 金 第２回参観日

５ 月 クラブ活動

６ 火 集合学習（Ⅰ～４年）

７ 水 研修日

１２ 月 クラブ活動

１３ 火 大掃除

１４ 水 職員会議

１５ 木 大掃除

１９ 月 委員会活動

２０ 火 大掃除

２１ 水 終業式

２２ 木 海の日（夏季休業～８月１６日）

２３ 金 スポーツの日


